

„Gott ist uns nah“

Fünf Kinder feiern ihre Erstkommunion

Niedermurach/Pertolzhofen. Am Fest „Christi Himmelfahrt“ feierten fünf Kinder aus der Expositur Pertolzhofen ihre erste heilige Kommunion. In der voll besetzten Kirche ging Pfarrer Herbert Rösl in seiner Predigt über die Emmaus-Jünger darauf ein, dass auch wir mit so mancher Hoffnungslosigkeit durch die Welt gehen und einen benötigen, der uns den Sinn des Lebens erschließt.

Mit dem Thema „Gott ist uns nah, in seinem Wort und im Brot und Wein“, können die gläubigen Christen bei der Feier der Eucharistie immer wieder die Gegenwart des auferstandenen Herrn Jesus Christus erfahren. Der Geistliche ermunterte die

Eltern und Großeltern, die Kinder weiterhin mit Jesus in Kontakt zu bringen und von ihrem eigenen Glauben zu erzählen.

Musikalisch wurde die Erstkommunionfeier von der Gruppe „Live Beat“ unter der Leitung von Thomas Schießl umrahmt. Die Kinder gestalteten den Gottesdienst aktiv mit, in dem sie die Kyrie-Rufe und die Fürbitten vortrugen und sie brachten dann die Gaben zum Altar und erklärten diese mit verschiedenen Texten. Folgende Kinder feierten die Erstkommunion: Dominik Fuchs, Magdalena Fuchs, Christian Landgraf, Lena Laubmann und Jonas Zwink.



Dominik Fuchs, Magdalena Fuchs, Christian Landgraf, Lena Laubmann und Jonas Zwink feierten Erstkommunion. Bild: hفز